



Sr. Don Pio del Rio Hortega

Madrid.

Mi querido amigo: Como anuncié a V. en mi última carta, la Junta de Facultad, en sesión celebrada el dia 20 del actual, acordó lo que este Decanato ha transmitido hoy al Excmo. Sr. Ministro de Instrucción pública.

"Excmo. Sr.: Tengo el honor de participar a V.E. que la Junta de esta Facultad de Medicina, en sesión celebrada el dia 20 de los corrientes, acordó solicitar de V.E. la creación de la cátedra de Histopatología del sistema nervioso, en la Facultad de Medicina de la Universidad Central, provista con arreglo a los arts. 238 y 239 de la Ley de Instrucción pública, y para cuyo cargo, la Facultad de Medicina de Zaragoza, vería con sumo agrado que atendiendo a los méritos y circunstancias que en él concurren, figurase como candidato el Dr. Don Pio del Rio Hortega."

Permitame V. que le felicite y que felicite tambien a la Universidad española, si el Gobierno accede, como yo deseo, a la petición.

Siempre suyo affmo. amigo y S.S.

Hoy 28 Octubre 1931.